

28.10.2024 - 14:52 Uhr

**85e assemblée des délégués de Swissmechanic Suisse**

À l'occasion de l'assemblée des délégués, Swissmechanic Suisse a réaffirmé son engagement envers les préoccupations des PME-MEM suisses, en particulier celles qui concernent la formation professionnelles et des adultes de la branche MEM. Le comité ainsi que la commission de la formation de base et de la formation continue a accueilli de nouveaux membres.

Le 26 octobre 2024, la 85e assemblée des délégués de Swissmechanic Suisse, l'association agile des PME de la branche MEM, a eu lieu à la Kartause Ittingen (TG). En 85 ans d'existence, l'association a connu une forte croissance et une évolution constante au rythme des progrès de la technique. Ses valeurs fondamentales sont cependant restées les mêmes.

Le président Nicola Roberto Tettamanti dirige l'association avec agilité et en réseau depuis 2022, le regard tourné vers l'avenir. Face aux nombreux défis, notamment la pénurie de main-d'œuvre qualifiée et la succession des entreprises, le président a souligné : « Nous avons tous le même objectif : garantir notre place industrielle en Suisse. »

La formation professionnelle et son évolution a été et restera un sujet primordial, comme c'est le cas aujourd'hui dans le cadre de la révision des professions, dont la phase préparatoire opérationnelle s'achève cette année. Cette révision garantira que la formation initiale des huit professions MEM concernées attire les jeunes, soit tournée vers l'avenir, suive l'évolution technique galopante et réponde aux exigences des entreprises de la branche MEM.

Jürg Marti, Directeur de Swissmechanic Suisse, a expliqué : « L'année prochaine il s'agira dans le cadre de la révision professionnelle de préparer le déploiement de 2026. Pour cela, il est important que la mise en place soit adaptée aux PME et que nos PME puissent continuer à proposer des apprentissages de grande qualité. C'est de cette manière que nous pourrons nous assurer que notre pôle économique reste compétitif et que les régions économiques moins centrales disposent elles aussi d'une main-d'œuvre qualifiée et de PME solides. »

## Élections

Ueli Meyer et Hansruedi Graf, qui ont quitté le comité de Swissmechanic, ont été remerciés pour leur fort engagement. Pascal Degen, président de section des deux Bâle, propriétaire et CEO de DERO SA, a été nouvellement élu au comité.

Jan Sutter, responsable de la formation chez Swissmechanic Soleure, et Patrick Schlenker, responsable de l'atelier mécanique central du Biocentre de l'Université de Bâle, ont été élus nouveaux membres de la commission de la formation de base.

Les délégués ont confirmé Daniel Arn, Christoph Nägeli, Christian Gerlach et Matthias Zurbuchen comme membres de la commission de la formation continue. Roger Portmann, responsable du programme de la formation au centre de formation continue (wbz) de Lenzbourg et Frédéric Grand, enseignant au Centre valaisan de perfectionnement continu (CVPC) ont été nouvellement élus à cette commission. Dominik Spycher, responsable de la formation professionnelle continue dans le Centre de formation technique (BZT) de Frauenfeld, s'engage désormais en tant qu'invité dans la commission de formation continue.

## Paroles d'accueil et présentation instructive

Cette année, Swissmechanic a eu le plaisir de recevoir les paroles d'accueil de Peter Bühler, président du Grand Conseil de Thurgovie, de Walter Schönholzer, président du gouvernement thurgovien, de Martin Hirzel, président de Swissmem, et d'Urs Furrer, directeur de l'Union Suisse des arts et métiers. Christoph Schaltegger, directeur de l'Institut de politique économique Suisse (IWP) à l'Université de Lucerne, a fait une présentation instructive sur le thème des économies dans la politique fédérale.

## Contacts médias

Pour toutes questions, vous pouvez contacter:

- Nicola Roberto Tettamanti, président de Swissmechanic Suisse, [nicola.tettamanti@tecnopinz.com](mailto:nicola.tettamanti@tecnopinz.com), +41 91 946 40 70
- Jürg Marti, directeur de Swissmechanic Suisse, [j.marti@swissmechanic.ch](mailto:j.marti@swissmechanic.ch), +41 79 127 05 27

## Légendes des photos

*Image : DV\_Abstimmung*

Le 26 octobre 2024, la 85e assemblée des délégués de Swissmechanic Suisse s'est tenue à la Chartreuse d'Ittingen (TG).

*Image : Pascal\_Degen\_Nicola\_Tettamanti*

Pascal Degen, président de la section des deux Bâle ainsi que propriétaire et CEO de DERO SA, a été nouvellement élu au comité directeur de Swissmechanic Suisse.

*Image : Schaltegger\_Vortrag\_Sparen*

Juste après l'assemblée des délégués de Swissmechanic Suisse, le professeur Christoph A. Schaltegger, directeur de l'Institut de politique économique suisse (IWP) à l'Université de Lucerne, a tenu un exposé éclairant sur le thème « Economiser, économiser, économiser ».

**SWISSMECHANIC** est l'association agile de l'industrie PME-MEM. Les plus de 1400 entreprises affiliées occupent plus de 70'000 collaborateurs, dont 6000 apprentis, et génèrent un volume de chiffre d'affaires annuel d'environ 15 milliards de francs suisses. L'association comprend 13 sections régionales, un centre national de services, l'organisation professionnelle interrégionale Forum Blech et l'organisation associée Groupement suisse de l'Industrie des Machines (GIM).

## **SWISSMECHANIC Suisse**

Felsenstrasse 6  
8570 Weinfelden  
Tél. 071 626 28 00  
[kommunikation@swissmechanic.ch](mailto:kommunikation@swissmechanic.ch)

### Medieninhalte



*Pascal Degen et le président Nicola Tettamanti (de g. à dr.) Photo : Swissmechanic*



*Exposé Christoph A. Schaltegger Photo : Swissmechanic*



*Vote lors de l'AD 2024 de Swissmechanic Photo : Swissmechanic*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053067/100925284> abgerufen werden.